Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus



München, den 02.04.2019

Mehr Radiständer am Schyrenbad

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, am Schyrenbad zusätzliche Abstellmöglichkeiten für Fahrräder zu schaffen. Auch die Einrichtung einer Ladestation für E-Bikes soll geprüft werden.

Begründung:

An heißen Sommertagen mit viel Publikumsbetrieb sind die regulären Fahrradabstellplätze am Schyrenbad oft sehr schnell belegt. Wildes Abstellen von Fahrrädern auf Grünflächen und Gehwegen ist die Folge. Durch zusätzliche Stellplätze kann hier Abhilfe geschaffen werden. Die Einrichtung einer Ladestation für E-Bikes wäre ein zusätzliches Serviceangebot für die Besucherinnen und Besucher des Schwimmbads und würde der wachsenden Beliebtheit dieser Mobilitätsform Rechnung tragen.

Wir bitten um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrags.